

Der Jugend eine Stimme geben!



Dafür stehen wir bei der Bundestagswahl 2021



Was ist Ihre größte Kritik an der jetzigen Regierung und was finden Sie lobenswert?

Viele wichtige Entscheidungen könnten besser kommuniziert und erklärt werden, um möglichst viele Menschen für die gemeinsame Sache mitzunehmen. Trotzdem stehen bei allen komplizierten Abwägungen in der Politik doch immer die Menschen im Zentrum.



Besonders lobe ich die Regierung für ihre Verdienste bei Mindestlohn, Grundrente, Arbeitnehmerrechten oder bei der besseren Entlohnung von Pflegekräften. Kritik üben möchte ich vor allem an manchen Abgeordneten und ihren Nebenerwerbsquellen.



Diese Regierung ist bürgerfeindlich und hat den Wohlstand in Deutschland ruiniert.



Bei der Digitalisierung hat man kläglich versagt. Besonders unsere Schüler haben darunter gelitten. Die Eingriffe in die Bürgerrechte waren unverhältnismäßig.



Die Schere zwischen Arm und Reich wird immer größer. Die Regierung steuert nicht dagegen, sie verschärft diesen Trend. Lobenswert ist, dass diese Regierung vieles unternimmt, um von einer sozialökologischen Regierung hoffentlich abgelöst zu werden.



Die jetzige Regierung denkt nicht langfristig. Sie hat sich z.B. letzten Sommer nicht auf die zweite Coronawelle im Herbst vorbereitet und tut nichts gegen den Klimawandel, aber mir gefällt der Stil von Angela Merkel. Sie ist klug und nicht eitel.



In der Pandemie wurden intransparente, nicht am Menschen orientierte Entscheidungen getroffen. Lobenswert ist, dass die Regierung einsieht Fehler gemacht zu haben und hoffentlich bald mehr auf die wirklichen Bedürfnisse der Menschen eingeht.



Kritik: Ich sehe keinen konkreten Plan mit dem wir die Klimaziele erreichen und gleichzeitig Wohlstand für alle Menschen ermöglichen. Lob: Das Leben in Deutschland ist außergewöhnlich stabil und sicher. Herzlichen Dank dafür.



Landratsamt
Bad Tölz
Wolftratshausen



Kinder- und
Jugendförderverein
Wolftratshausen e.V.

